

Sonnenstrom selber produzieren

Ohne eigenes Hausdach



Auf dem Dach des Chesselhaus Pfäffikon produziert eine grosse Solaranlage Sonnenstrom. Sichern Sie sich jetzt eine Beteiligung für die nächsten 20 Jahre.

PFUUS VOM
CHESELHUUS



Pfuus vom Chesselhuus

Viele Pfäffikerinnen und Pfäffiker wollen eigenen Solarstrom produzieren. Doch es fehlt das Hausdach. Wie wäre es mit Pfuus vom Chesselhuus? Sichern Sie sich jetzt für die nächsten 20 Jahre Ihre gewünschte Fläche an Solarzellen. Bereits ab 125 Franken pro Jahr sind Sie dabei – ohne weitere Investitionen.

3 tolle Vorteile

1

Sie werden mit Null Aufwand Produzent von nachhaltiger Energie. Planung, Bau, Betrieb und Unterhalt übernehmen die Gemeindewerke Pfäffikon für Sie.

2

Die Gemeindewerke Pfäffikon schreiben Ihnen den produzierten Sonnenstrom gut und verrechnen Ihnen die Kosten einfach mit der nächsten Rechnung. Ihren Sonnenstrom speisen die Gemeindewerke Pfäffikon direkt ins Netz ein.

3

Gemeinsam verändern wir mehr! Sie schonen Ressourcen und engagieren sich für eine nachhaltige Energiezukunft.

Ja, ich will Pfuus vom Chesselhuus

Bestellen Sie auf der Infoseite www.gwpzh.ch direkt die gewünschte Anzahl Solarzellen – fertig.

Haben Sie Fragen? Die Gemeindewerke Pfäffikon helfen gerne:
044 952 53 54.

